



Classements 2012 Une année charnière

Première série en double, Albano Olivetti est passé de -30 à 57^e joueur français au classement 2012.

Archives Denis Sollier

Le nouveau classement le confirme : à tous les étages, les meilleurs joueurs alsaciens ont progressé. Pour plusieurs d'entre eux, 2012 pourrait être l'année de l'élosion à haut niveau.

Rien de tel que la publication des nouveaux classements de tennis pour prendre la température d'une région. Alors que le cru 2011 avait été marqué par les rétrogradations à -15 des deux meilleurs Haut-Rhinois, Marc Steger et Franck Pepe, ces derniers renouent avec leur meilleur niveau (-30) au classement 2012.

C'était un but pour le trentenaire Marc Steger, qui a encore de belles années en tant que compétiteur devant lui. C'était un passage obligé pour Franck Pepe, qui vient tout juste de se lancer sur le circuit ATP, à 23 ans. Il y trouvera un niveau de jeu supérieur, une concurrence souvent plus ardue que dans les tournois nationaux, mais également l'occasion d'améliorer encore son classement.

Dans le milieu du tennis, on considérait déjà les deux coéquipiers du TC Illberg comme faisant partie des meilleurs -30 de France en 2010. En 2011, lorsqu'ils étaient -15, ils constituaient probablement le plus mauvais tirage possible pour leurs adversaires numérotés. L'ambition de Pepe, pour 2012, est toute trouvée : faire à son tour son entrée parmi les 60 meilleurs joueurs français.

Nés en 1991, Pierre-Hugues Herbert et Albano Olivetti ont franchi cette barrière symbolique du classement qui sépare les meilleurs joueurs régionaux du gratin national.

Les voilà affublés d'un numéro (n°33 pour Herbert, n°57 pour Olivetti), qui récompense leur belle progression au classement mondial. « P2H » est aujourd'hui 317^e mondial. Son coéquipier du TC Strasbourg pointe au 462^e rang à l'ATP, juste derrière... Paul-Henri Mathieu (448^e), seul Alsacien classé en première série (son classement de n°10 a été bloqué en raison de sa longue blessure).

Mieux : Herbert et Olivetti sont tous deux classés en première série française en double. Pour eux aussi, 2012 sera une année charnière, durant laquelle ils se mettront en quête des points qui leur ouvriront - au minimum - les portes des tournois challengers ATP et des qualifications des tournois du Grand Chelem.

Au niveau régional aussi, on peut attendre beaucoup de la saison qui s'annonce. On suivra avec intérêt la progression de Davy Sum (-15) et de Matthieu Bolot, passé de 2/6 à 0 en un an, et qui espérait même émerger à -2/6 à 16 ans. On gardera un œil sur les jeunes talents que sont les Bas-Rhinois Dan Added, 4/6 à 13 ans, ou Simon Wagner, 15/2 à 12 ans.

On guettera enfin la réaction de Florent Walter, redescendu à -15, et de Teri Groll, revenu à -4/6 à l'issue d'une saison tronquée par les blessures.

Chez les dames, les -15 Ana-Maria Zubori et Victoria Muntean étant parties en Lorraine (à Saint-Dié et Sarrebourg), la meilleure Alsacienne en 2012 sera Marie Klocker (FCM), qui pointe à -2/6 à 17 ans. Derrière elle, on trouve plusieurs jeunes joueuses en progression : les 0 Sarah Finck (17 ans) et Chloé Helbringer (15 ans) ou encore Nina Boch, 2/6 à 14 ans.

jean Deutsch

